



Dans un communiqué publié après une réunion du comité d'admission de l'université de Buea, le recteur de ladite université informe l'opinion public nationale que l'université de Buea a une fois de plus ouvert ses portes aux nouveaux étudiant pour le compte de l'année académique 2018/2019. Cette ouverture sera la deuxième pour cette année académique qui a débuté depuis le 15 octobre dernier.

“Admissions into all undergraduate and postgraduate programmes of the university of Buea are once again opened from 9/11/18 till Wednesday 14/11/18”.

La plateforme, www.ubuea.cm sera disponible pour les préinscriptions **du 9 au 14 novembre** prochain. Cela permettra aux élèves qui hésitaient de s'inscrire afin de débiter les cours qui ont effectivement commencé.

Dans un contexte de la crise anglophone, l'année académique à **UB(university of Buea)** a lentement pris son train. Depuis le 15 octobre, l'on n'a enregistré une forte présence des étudiants que lors de la 4e semaine des cours.